



Apakah Ski Gunung Dapat Bertahan di Wilayah Timur Laut? Temukan Jawabannya di Sini!

Description

Ski Touring in New England Amid Changing Snow Conditions

Perubahan kondisi salju di pegunungan menjadi sorotan para pengalaman ski touring di New England.

Masa salju yang buruk yang dialami oleh Mount Washington Backcountry Ski Festival di New Hampshire pada Februari lalu telah menjadi permasalahan umum yang dihadapi para penggiat ski.

Keluhan itupun datang dari Corey Fitzgerald, pemilik Northeast Mountaineering di Glen, N.H., yang juga menghadiri festival tersebut. Dia menyebut kondisi salju es yang menyulitkan para penikmat ski.

Meningkatnya Minat Ski Touring

Terlepas dari kondisi salju yang tidak menentu, minat ski touring atau ski alpin di New England justru meningkat. Menurut Snowsports Industries Americas, jumlah partisipan ski touring di Amerika meningkat sebesar 16 persen dibanding tahun sebelumnya.

Hal ini juga dikaitkan dengan kemajuan peralatan ski touring, seperti ski dan snowboards yang lebih ringan serta penggunaan “skins” untuk menapaki salju. Faktor biaya tiket lift di resort yang semakin mahal juga turut mempengaruhi minat para peminat ski touring.

Pemanasan Global di New England

New England mengalami pemanasan global yang lebih cepat dibanding daerah lain di Amerika Serikat. Akibatnya, musim salju di Mount Washington mengalami penurunan sebesar 1,7 hari dalam satu dekade.

Kendati berpengaruh pada berkurangnya jumlah longsoran salju, pemanasan global juga membuat pohon-pohon tumbuh di daerah tertentu sehingga area ski menjadi semakin sempit.

Uphilling, Alternatif Menggiurkan

Dengan kondisi alam yang tidak menentu, penggemar ski touring beralih ke aktivitas “uphilling” di resor ski, dengan tujuan untuk menikmati salju buatan mesin di resor.

Bolton Valley di Vermont, misalnya, menawarkan akses ke jalur ski alpin maupun jalur ski backcountry. Pengunjung pun hanya membayar sekitar \$20 untuk mendaki dan ski.

Namun uphilling menjadi khawatirkan daerah yang bergantung pada salju, mengingat musim dingin yang semakin pendek dan kondisi salju yang menyusut di New England.

Investasi Olahraga yang Tergantung Salju

Di tengah kondisi salju yang tak menentu, beberapa organisasi nirlaba mencoba mengatasi masalah ini dengan membuat area ski alpin sendiri. Granite Backcountry Alliance, misalnya, telah mengerjakan 17 area kayu untuk dibuat jalur ski alpin.

Pemilik Umiak Outfitters di Vermont, Steve Brownlee, juga telah mempertimbangkan untuk menambah jenis aktivitas yang tidak bergantung pada salju di tempatnya.

Kesimpulan

Kondisi alam yang tidak menentu menjadi ancaman bagi penggiat ski touring di New England. Meski demikian, dengan alternatif seperti uphilling, pembuatan jalur ski sendiri, serta berbagai penyesuaian di tempat wisata ski, diharapkan minat para penggiatnya tetap dapat terjaga.

Ringkasan

Berita ini membicarakan tentang tantangan musim dingin yang terjadi pada ski backcountry di New Hampshire, New England. Musim dingin yang semakin pendek dan kurangnya salju alami menyebabkan para penggemar ski backcountry beralih ke resor ski atau melakukan ski di area yang sebelumnya tidak bisa dijangkau. Pertumbuhan uphilling atau tur ski di resor juga meningkat akibat kondisi yang tidak dapat diandalkan di luar resor. Namun, bagaimana latar belakang iklim yang ikut berperan dalam perubahan tersebut? Bagaimana resor ski dan bisnis kecil yang mendukung olahraga ski backcountry menghadapinya? Apa penyebab yang membuat mereka harus berpikir tentang aktivitas yang tidak bergantung pada salju di masa depan? Yuk bagikan pendapat dan pengalamanmu terkait topik ini di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)